

# RILIS NASIONAL

## Kunjungan Silaturahmi Dandim 0824/Jember Ke Beberapa Usahawan, Mantapkan Komsos Tingkatkan Sinergitas

Siswandi - [JEMBER.RILISNASIONAL.COM](http://JEMBER.RILISNASIONAL.COM)

May 3, 2023 - 17:14



JEMBER – Kunjungan silaturahmi yang dilakukan oleh Dandim 0824/Jember dalam memantapkan Komunikasi Sosial (Komsos) dan meningkatkan Sinergitas Satuan, dalam mendukung tugas pokok pembinaan teritorial, pada Rabu 03/05/2023 dilakukan ke Perusahaan terbatas (PT) LDO Jember yang melakukan usaha bidang pengolahan tembakau selanjutnya ke Perusahaan Daerah

Perkebunan (PDP) Kahyangan yang merupakan unit usaha Pemerintah Kabupaten Jember.

Kedatangan Dandim 0824/Jember di PT LDO disambut oleh manager usaha Teguh Chandra beserta karyawannya, setelah melakukan transit dan bincang-bincang di ruang tamu manager, kemudian diajak melihat-lihat ruang produksi.

Dalam Wawancarayan usai kunjungan tersebut Teguh Chandra menyampaikan terima kasih atas kunjungan Dandim 0824/Jember, ini merupakan motivasi tersendiri bagi manajemen perusahaan kami, dalam ikut meningkatkan perekonomian dan memajukan Kabupaten Jember.

Selanjutnya dalam kunjungannya di PDP kahyangan Jember, Kedatangan Dandim 0824/Jember juga mendapatkan sambutan hangat dari Direktur Utama PDP Kahyangan Sopyan Sauri bersama para direktur dan stafnya.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso juga menerima pemaparan terkait lokasi kebun milik PDP Kahyangan ini diantaranya di Kecamatan Panti, di Kecamatan Silo dan di wilayah Kecamatan Sumberbaru, yang masih eksis mengelola usaha karet dan kopi.

Usai kegiatan tersebut, Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso saat kami wawancarai terkait kunjungan silaturahminya tersebut menyatakan, bahwa kegiatan ini merupakan salah satu tugas kita sebagai Komandan Satuan Kewilayahan, dalam menjalankan program Pembinaan Teritorial yang dalam satu metodenya dengan melakukan komunikasi sosial dengan semua elemen masyarakat.

Ada beberapa manfaat dari kegiatan seperti ini diantaranya, untuk memperbanyak silaturahmi, untuk memperbanyak relasi dan untuk memantapkan persatuan dan kesatuan diantara kita, sehingga memantapkan pertahanan wilayah dalam menunjang pertahanan nasional. Teguh Dandim 0824/Jember.  
(Siswandi)